



Cámara de Diputados

Morena crea tres secretarías de Estado y la Agencia Digital propuestas por Sheinbaum

Morena, PT y Verde Ecologista de México dieron su voto a favor para crear tres nuevas secretarías de Estado y la Agencia de Transformación Digital.

Con posturas en contra del PRI y PAN, principalmente, el pleno votó en general y particular -cambios que se hicieron de último momento- el dictamen de la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien propuso la Secretaría de las Mujeres, la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación y la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

Con la creación de estas dependencias federales, Morena y sus aliados conceden un primer sello al gobierno de la primera mujer presidenta.

Otra presidenta, ésta de la Comisión de Población, la priista Graciela Ortiz dijo que la reforma justifica que se iniciará con una reingeniería en función de la “eficacia, eficiencia, austeridad y gobernanza digital”.